In FOCUS Proyecto coreográfico

Becas de la compañía de Danza de la UCAM

Con el objetivo de impulsar la creación coreográfica y apoyar a los jóvenes egresados de nuestra titulación, con la idea de enfocarlos y promocionarlos, la UCAM convoca un concurso para la selección de participantes del *I Laboratorio de Creación Coreográfica "In Focus"*.

La idea es dar a estudiantes y jóvenes talentos la oportunidad de tener un contacto directo con la experiencia artística real en una Compañía, dentro de un marco y un entorno académico, y con el respaldo de un Grupo de Investigación en Danza.

En este programa, habrá clases de entrenamiento, investigación en los procesos de creación y muestras inacabadas, "working progress", donde mediante el feedback del público el coreógrafo adaptará, y cerrará su pieza para poder llevarla al circuito profesional.

La seleccionada para el I Laboratorio de Creación Coreográfica "In Focus" 2020 ha sido Cristina Pellicer Gómez, egresada de la primera promoción del Grado en Danza de la UCAM, y que realizará la audición de bailarines el proximo 20 de Noviembre de 2020.

